
CIERRAN A VENIDA CUSCATLAN. Ayer al mediodía fue cerrada la A venida Cuscatlán una 
de las arterias de mayor circulación del centro, por la llamada " r enovación urbana ", Jo' cual 
originó serios problemas a Jos conductores. Los vehículos fueron desviados, Jos peatones no en
CO!}traban las paradas y los buseros no hallaban su ruta, Jo que ocasionó grandes embotefla
mJentos y aglomeraciones. 

Diputado Hidalgo: 

-Sistetna Financiero está 
Cerrado para Algodoneros 

El sistema financiero ha 
estado cerrado para el al
godonero. Es notorio cómo 
los bancos obstaculizan la 
obtención de créditos por 
parte de los algodoneros 
que. a pesar de correr mu
chos riesgos y de no contar 
con Incentivos, tienen Inte
rés en sembrar. 

Así lo reconoció .el di
putado Dr. Luis Roberto 
Hidalgo, de la Democracia 
Cristiana. al plantear la 
crítica situación que atra
viesan los algodoneros de 

la Zona Oriental, específi
camente de Usulután. 

Agrega que Jos diputados 
del citado Departamento 
están conscientes de que el 
cultivo de algodón no es 
rentable en estos momen
tos por cuanto la inversión 
es grandislma, los riesgos 
son muchos y las ututdades 
son relativamente pocas. 

Sin embargo, señala, di
cho cultivo viene a resolver 
un problema socloeconóml
co para grandes sectores 
de campesinos. Estos, al no 

2 Carteros Consignados 
y Cuatro en Libertad 

La Comisión de Investi- de la pro-gubernamental 
gaclón de Hechos Dellcti- Asociación N aclonal de 
vos consignó ayer al Juzga- Empleados Postales de El 
do 4o. de lo Penal a José Salvador (ANEPES), ocu
Antonio Garcla Hernández. rrló el 6 de mayo de este 
Secretario de la Sociedad · año. a poca distancia de las 
Unión de Empleados Posta- oficinas de Correos. cuando 
les de El Salvador <SUCE- Méndez se dirigía a su tra
PES), y a Julio Hernández bajo en esa dependencia. 
Rojas. empleado de Co- En vías de investigación 
rreos, como los responsa- fueron detenidos el viernes 
bies del asesinato de José pasado Jos empleados pos
Aristldes Méndez. directlY.o_ t.a 1 es V 1 e t o r M a n u e 1 
de ANEPES. Martínez Rodríguez, Fran-

La muerte del directivo -Favor pase a la p~glna 54. 

tener la oportunidad de tra
bajar en las algodoneras, 
dejarán de percibir muchos 
mlllones de colones, añade. 

Otro efecto negativo es 
que al no fomentarse el ac
tual mánzanaje que posi-

UN CASO de fiebre 
reumática ha sido 
hallado en el examen 
hecho a 800 escolares 
entre 5 y 15 años, de 
3Z-escuelas~declara 
el Dr. Juan José Fer
nández. 

Destrucción del Centro 
Liquidará la Ruta 2-A 

Con el llamado "Plan de 
Renovación Urbana" o 
"destrucción de la capi
tal" , como le han llamado 
muchos sectores. práctica
mente "se está matando a 
la Ruta 2-A. cuyo recorrido 
normal comprende la colo
nia Buena Vista, Mejicanos 
y Mercado Central", diJe
ron los preocupados moto
ristas de esa ruta ayer por 
la mañana. 

España, frente a los Cines 
"España". 

Con esa descabellada dis
pos ición, Indicaron , 
saldrán perjudicados los 
centenares de usuarios ·de 
Mejicanos que en la men
cionada ruta se traslada
ban directamente hasta el 
Mercado Central. 

clones y recomendaciones 
que se les han hecho a los 
"dueños del proyecto". és
tos contínúan, los transpor
tistas actuarán de hecho y 
los buses harán su recorri
do habitual, "ya que los se
ñores de la mencloqada co
misión han demostrado que 
aqui todo se hace a la fuer
za y nadie oye opiniones". 

blemente alcance las cinco 
mil manzanas, habrá una 
escasez de harina de algo
dón. Jo cual repercutirá 
provocando escasez de ali
mento para el ganado. Esto 
-Favor pase a la página 54. · 

TfiABAS. La banca 
estatizada obstaculi
za la labor de Jos ál
godoneros, al negar
fes creditos. dice el 
diputado Dr. Roberto 
Hidalgo, del PDC. 

Fábrica de--Cemento no 
Puede Asimilar Impuesto 

Ante la dificll situación 
por la que atraviesa la in
dustria nacional por dife
rentes causas. la fábrica de 
cemento Maya, de Meta
pán. no está en capacidad 
de absorber el aumento de 
diez centavos por bolsa del 
producto, que pide la Al
caldía de Metapán, depar
tamento de Santa Ana. 

Así lo expuso ayer el Dr. 
Orlando Segovla Mugdan. 
asesor jurldlco de la citada 
fábrica de cemento, duran
te reunión con miembros 
de la Comisión del Interior 
y Obras Públicas de la 
Asamblea. 

Actualmente, la Al
caldia recibe tres centavos 
y el Gobierno. dos centa
vos. o sea cinco centavos 
por cada bolsa de cemento 
producida. 
-Favor pase a la página 54. 

COSTOS. La fábrica 
de cemento Maya no 
puede pagar el 
aumento del impues
to municipal sin alte
rar sus costos, decla
ró el Dr. Orlando Se
gavia. 

Créditos sin Burocracia 
Solicitan los Artesanos 

Financiamiento ade
cuado y sin tanta burocra
cia necesitan los arfesanos 
del país para seguir traba
jando. ya que por los trámi
tes engorrosos muchas pe
queñas empresas han para
lizado sus labores o han 
cerrado definitivamente. 

Así lo manifestaron los 
artesanos del país en la 

convención nacional de co
merciantes e industriales 
que se realizó en esta capi
tal: en ella los diferentes 
sectores productivos exter
naron los problemas que a
frontan para seguir operan
do. 

Señalaron que urgen de 
capital de operación para 
-Favor pase a la página 53. 

Sólo un Caso Fiebre 
Reumática Descubren 

Desde que se inició la 
campaña sobre prevención 
y control de Fiebre Reumá
tica Aguda (FRAJ sólo se 
ha encontrado un caso. en 
examenes hechos a 800 es· 
colares entre 5 y 15 años. lo 
cual. de sostenerse es
tadisticamente. podría ser 
indicativo de la poca inci
dencia de esta enfermedad 

en el país. 
Lo anterior lo afirma el 

coordinador de este progra
ma. Dr. Juan José Fernán
dez, agregando que los ob
jetivos Inmediatos de esta 
campaña son la detección y 
prevención de la FRA en 
30.000 escolares de 37 es
cuelas del área metropoli-

- Favor pase a la página 53. 

Lentitud para Resolver 
en Juicio de Secuestros 

Lentitud por parte de la 
Corte Suprema de Justicia 
para resolver una petición 
de habeas corpus en el 
juicio de los secuestrado
res. señalan algunos obser
vadores judiciales. 

Los observadores indican 
que el juicio -en el cual se 
procesa entre otros a Luis 
Orlando Llovera y a Isidro 
López Slbirim. teniente de 
baja- fue trasladado del 
Juzgado Mllitar a la Corte. 

Suprema de Justicia el 7 de 
mayo pasado. 

Ha transcurrido un mes 
con 17 di as y el maxirno ór
gano judicial no ha dado su 
fallo fa vorable o desfavora
ble en cuanto a la exhibi
ción personal de los reos. 
solicitada por los fami
liares de los dos detenidos. 

Se sabe -reHeren los ob
servadores- que para es
tudiar la petición de la la
-Favor pase a la página 53. 

Aseguraron que la llama
da comisión, que es la 
"dueña" del proyecto, ha 
cortado a la mitad el reco
rrido de la ruta. pues ante
riormente llegaba hasta el 
Mercado Central y ahora Jo 
han cort.ado en la Avenida 

Ahora tendrán que cami
nar once cuadras, que es la 
distancia entre la Avenida 
España y el Mercado Cen
tral, señalaron. 

ACTUARAN DE HECHO 

Empresarios de la men
cionada ruta dUeron que si 
a pesar de las observa-

A la vez advirtieron al 
Director de Transportes 
que no trate de coaccionar
Jos ni amenazarlos con reti
rarles la tarjeta del diese!, 
la cual es usada como un 
"caballito de batalla" por 
el Gobierno. 
-Favor pase a la página 35 . 

PROBLEMAS DE TRANSPORTE. La Ruta 38, que presta serVicio entre 
Apopa y esta capital, fue paralizada ayer por la tarde, ocasionando gran
des aglomeraciones en las paradas. Asimismo se dijo que varios buses 
que hacen su recorrido entre San Salvador y Quezaltepeque tueron ata
cados por terroristas, cerca de El Angel y Nejapa. Usuarios esperando 
buses sob!'e la o•. A venida Norte, cerca de EL DIARIO DE HOY. 


